

いよいよ4月4日からスタート MILAN DESIGN WEEK 2017 京都の伝統工芸ブランドとのコラボレーションのお知らせ

株式会社サンワカンパニー（所在地：大阪市北区茶屋町19-19 代表取締役社長：山根 太郎）は2017年4月4日（火）～9日（日）の期間イタリア・ミラノで開催される、世界最大級のデザインの祭典「ミラノデザインウィーク」に出展いたします。今回、京都の伝統工芸や文化をモダンデザインで表した製品を開発し、それらを世界に向けて精力的に発信する**開化堂**（茶筒）、**公長齋小菅**（竹工芸）、**中川木工芸 比良工房**（木工芸）の3社とスタイリングでのコラボレーションを行います。サンワカンパニーのものづくりの精神と共通する点が多く、出展テーマである“Japanese Modern Vintage”をより深化させた表現にできると考えております。どうぞご期待ください。

Kaikado

開化堂

1875年に創業し、日本で一番古い歴史をもつ手作り茶筒の老舗。初代からの制作手法を守っている。茶筒は鑑本来の渋い美しさを持つだけでなく、やわらかな手触りと、まろやかな光沢が特徴。

KOHCHOSAI KOSUGA 齋

公長齋小菅

1898年創業。古くから日本で親しまれてきた「竹」と真摯に向き合い、素材を生かしながら美しく丁寧なものづくりに努めている。長く培われてきた技術を使って現代の生活に合う製品を世に送り出している。

Nakagawa Mokkougei

中川木工芸 比良工房

三代目になる中川周士が、二代目中川清司の重要無形文化財認定後に2003年工房を開いたのが始まり。鎌倉時代から日本で使われる「木桶」作りの卓越した技法と精神を受け継いでいる。

【出展イベント概要】

sanwacompany MILAN DESIGN WEEK 2017

“Japanese Modern Vintage”

[日程] 2017年4月4日（火）～4月9日（日）

10：00～21：00

[会場住所] SolferinoLAB : Largo Treves 5,

エントランス Via Solferino

[URL] <http://info.sanwacompany.co.jp/salone2017/>



【プレスに関するお問い合わせ】

pressmilano

山本 幸 (Yuki Yamamoto)

MAIL : yuki@pressmilano.com

TEL: +39.392.5979612 (イタリア)

【商品及びサンワカンパニーに関するお問い合わせ】

株式会社サンワカンパニー 経営企画部 広報課

矢頭 ユミ (Yumi Yato)

MAIL : sanwacompany_pr@sanwacompany.co.jp

TEL : 06-6359-6721 FAX : 06-6359-6651